

太閤山地域振興会



太閤山だより

第115号

令和5年4月28日発行

発行者 森田 正範



センター花壇

ご挨拶

太閤山地域振興会長 森田 正範

おかげさまで1期2年を無事終えることができ、新たな2期目を迎えることになりました。これまで微力ではありましたが、太閤山花火大会、クリスマスイルミネーション、夜桜ライトアップなど、地域の笑顔で明るいまちづくりを目指して、全力で取り組んで参りました。また公園、集会場等の環境整備など、住みよいまちづくりにも取り組んでまいりました。ようやく新型コロナウィルス感染症による行動制限が緩和されてまいりました。しかし、コロナ禍を機にこれまでの慣例を見直す動きが広がり始めています。太閱山地域振興会としては、このことをいい方向で捉え、新規事業はもとより、踏襲すべき事業であっても、慣例にとらわれず思い切って改善を行う所存でございます。今後とも、あらためて住民の皆様方のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

太閱山地域振興会第15回定例総会が無事終わりました。

4月15日(土)太閱山コミュニティセンターにて、太閱山地域振興会第15回定例総会が行われました。今年度の総会もまた、コロナ禍の中、各種団体代表者、各町内会2名の出席、他は委任状といった対応で行いました。各議案については、代議員の皆様からすべて承認をいただきました。代議員の皆様に心より感謝申し上げます。



令和5年度 地域振興会役員

役職	氏名	町内会	役職	氏名	町内会
会長	森田 正範	太閱山3・4	健康福祉部長	(幸 順次)	
副会長	宮内 勤	太閱山5・6	同理事	中川 栄美子	太閱山3・4
副会長	山下 幸雄	太閱山1	同理事	岩井 洋子	千成第3・4
副会長	幸 順次	太閱山8	同理事	長井 美代子	太閱山8
事務局長	竹内 茂	駅南通り1	地域交流部長	(山下 幸雄)	
次長	吉国 一雄	太閱山8	同理事	清水 正美	太閱山3・4
同理事	濱出 貴久美	千成第1	同理事	肥田 達巳	太閱山1
総務広報部長	石田 勝志	太閱山7	女性部長	(岩井 洋子)	
同理事	漁 酉二	太閱山3・4	子ども育成部長	宮田 妙子	太閱山7
同理事	南 知美	(センター職員)	同理事	中谷 香織	太閱山7
同理事	林 奈都美	千成第1	同理事	(幸 順次)	
地域ぐるみ防災部長	八島 敏浩	駅南通り1	顧問	坂又 国昭	太閱山3・4
同理事	(石田 勝志)		会計監査	濱出 洋史	千成第1
環境美化部長	大橋 正次	太閱山7	同	海津 良勝	太閱山8

桜のライトアップ バージョンアップしました。

開花が一週間程早くなりましたが、今年も綺麗に太閱山グラウンドの桜が咲いてくれました。

皆さんの新しい集まりの場になればと思います。



太閱山コミュニティセンターからお知らせ

○研修室に次亜塩素酸空間除菌脱臭機が入りました。安心して会議、サークル活動をしてください。

○コロナ感染対策の規制緩和により、飲食や調理室の食器の使用を解禁します。但し感染予防には、充分気を付けてください。

○センター休館日 【5月3日~7日】

令和4年~5年度 各種団体委員

役職	氏名	町内会	役職	氏名	町内会
市男女共同参画推進委員	濱出 洋史	千成第1	市スポーツ推進委員	清水 正美	太閱山3・4
県青少年育成県民運動推進指導員	小林 彰	太閱山1	"	北村 大輔	太閱山3・4
射水警察署少年補導員	宮内 勤	太閱山5・6	"	高田 晃	太閱山5・6
射水市少年補導委員	吉村 武男	太閱山9	花と緑の銀行	高田 恵理子	太閱山5・6
"	大源 美穂	太閱山9	太閱山地方銀行頭取	坂又 国昭	太閱山3・4
市環境衛生協議会理事	竹内 茂	駅南通り1	" ゲリーンキーパー	3名	

行事予定 (5月~6月)

- 5/28 小杉地区クリーン作戦
- 5/28 なかよし橋清掃
- 5/28 太閱山公園除草
(太閱山3・4丁目担当)
- 6/4 パークゴルフ大会

※各行事の詳細はコミュニティセンターまでお問い合わせ下さい。

令和5年度 町内会長

町内会	会長	町内会	会長
駅南通り1	本林 敬己	太閱山1	小林 彰
太閱町	多比木 実	太閱山3・4	表 正弘
千成第1	山崎 博史	太閱山5・6	堀田 一成
千成第3・4	北河 寛	太閱山7	沢村 茂弥
千成第6	新田 進	太閱山8	中川 和人
千成第7	鈴木 達也	太閱山9	大橋 美奈子

ひょうたん



今の60歳前後、アタクシの世代は、世の中が劇的に変わった様を身をもって知ると思っている。電話1つとってもそうだ。小さい頃、固定電話は数軒に1つしかなく、呼び出しで使っていた。それが1軒に1つとなり、今では1人1台のスマホである。ちなみに20歳前後の人は生まれたときから携帯が存在する世代である。ダイヤル式電話や公衆電話(言葉や存在を知っているかすら怪しい)でのかけ方など当然知らない。自動車もそうだ。小さい頃、数軒に1台しかなく、出かけるときは借りていた。それがあっという間に1軒に1台となり、1人1台となった。家の周りに数台があらわれる光景を目の当たりにした。また車内で聴く音楽は、ラジオから始まり、8トラ、カセット、CDと進化した。今ではスマホで聴き、テレビまで見ることができる。事務仕事、これも劇的に変遷した。小さい頃見た光景には、机の上にファイルやノートやペン立てが並んでいた。それがタイプライター、ワープロと進化し、パソコンに至る。今では小型になったタブレットだけが机の上にある。近頃はハンコさえも必要ない書類が増えてきている。(それはそれでありがたいと思っている)こんな時代を通り過ぎたアタクシの世代は老若問わず融通が利く。ちなみにダウンタウンという漫才師は同年代である。彼らは、昭和を令和世代に問うテレビ番組をヒットさせている。同士だなと思って見ている。(M)